

Donnerstag, 02.07.2015

## Pkw-Fahrerin übersieht beim Abbiegen Kleintransporter

**Hebertsfelden.** Dienstagfrüh war eine 20-Jährige aus dem Gemeindebereich Perach mit ihrem Seat von Gollerbach in Richtung Kaltenberg unterwegs. Beim Linksabbiegen in Richtung Kaltenberg übersah sie laut Polizei einen von links kommenden Kleintransporter, gesteuert von einem 40-jährigen Wurmannsquicker. Beim Zusammenstoß der beiden Fahrzeuge entstand Sachschaden in Höhe von ca. 10000 Euro. Die Unfallverursacherin kam mit leichten Verletzungen ins Krankenhaus Eggenfelden. Die Feuerwehr Hebertsfelden leistete technische Hilfe. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 02.07.2015)



zum Schließen hier drücken